

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 40/014/2017

Ausschuss für Schule und Sport am 18.05.2017

Zu Punkt 5: Auflösung eines Schulstandortes; hier Förderzentrum Mitte, Dependance in der Otto-Hahn-Straße
--

Frau Siebert erläutert, dass die Beschlussfassung für die formale Genehmigung durch die Bezirksregierung angepasst werden muss. Er lautet nunmehr:

Der Kreistag beschließt die vorzeitige Auflösung des befristet genehmigten Teilstandortes an der Otto-Hahn Str. 6 in 40721 Hilden des Förderzentrums Mitte, Förderschule des Kreises Mettmann im integrierten Verbund mit dem Förderschwerpunkt emotionale u. soziale Entwicklung Primar/Sek. I und Förderschwerpunkt Sprache in der Primarstufe, Lortzingstr. 1, 40724 Hilden zum Ende des Schuljahres 2016/17.

Desweiteren führt Frau Siebert aus, dass die Dependance an der Otto-Hahn Straße immer nur als Interim vorgesehen war. Dort wurden Schüler/innen mit einer besonderen Entwicklungsstörung beschult, deren Anzahl ab Sommer 2017 auf acht absinken wird. Dies lässt keinen geregelten Schulbetrieb mehr zu.

Am Standort Erkrath können diese Kinder von sehr gut beschult werden. Zudem ist die Hälfte dieser Schüler/innen sogar in Erkrath wohnhaft. Die Frage, ob zu den Schülerinnen und Schülern auch das vorhandene Lehrpersonal in den neuen Schulstandort wechselt, wurde durch die zuständige Schulaufsichtsbeamtin bejaht.

Die Dependance an der Otto-Hahn-Straße soll daher zum Schuljahresende 2016/2017 aufgegeben werden.

Beschluss:

Beschluss:

Der Kreistag beschließt die vorzeitige Auflösung des befristet genehmigten Teilstandortes an der Otto-Hahn Str. 6 in 40721 Hilden des Förderzentrums Mitte, Förderschule des Kreises Mettmann im integrierten Verbund mit dem Förderschwerpunkt emotionale u. soziale Entwicklung Primar/Sek. I und Förderschwerpunkt Sprache in der Primarstufe, Lortzingstr. 1, 40724 Hilden zum Ende des Schuljahres 2016/17.

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen

1 Enthaltung der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

